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第６期四谷地区協議会会議録 

分科会名  役員会 開催回 平成２８年度 第３回 

開催日 平成２８年７月２１日（木）四谷特別出張所会議室  １４時００分～１５時４５分 

出席者 委員 役員６名 職員 ３名  

議題 
１．各分科会報告・連絡 

２．その他 

１．各分科会報告・連絡 

 主な内容 

第１分科会  四谷駅前まちづくり協議会の説明会について担当委員から説明があった。また、

新たなテーマとして「防災」について勉強する。 

四谷お宝さがし

実行委員会 

１０周年の記念誌について検討する。今年度の実行委員会企画は「町会のお宝」

を計画している。 

観光まちづくり

実行委員会 

７月１６日（土）に文学座、民音音楽博物館、聖徳記念絵画館を巡るまち歩きを

実施した。まち歩き後には昼食会を行った。９月には四谷地域の施設を巡るまち

歩きパート２を実施する予定。消防博物館、荒木町、新宿歴史博物館を訪問する。 

まち歩き手帖１、２を増刷するにあたり、記載ミスを訂正し新国立競技場につい

ての記述を追加する。 

一昨年に作成した玉川上水の冊子の誤植の訂正、配布を検討している。訂正済み

の追加印刷分については、希望があれば区内の小学校での配布にも応じる。 

第２分科会 健康体操教室はこれまで通り順調に実施している。また、四谷母の会、民生・児

童委員協議会で「四谷子ども見守り隊」について周知し、新たな参加者を募った。

地区協議会委員にもぜひ参加してほしい。 

第３分科会 内藤とうがらしの冊子の在庫が僅かとなったため、増刷を予定している。増刷分

には、内藤とうがらしのブログの二次元バーコードを追記する。 

内藤とうがらしの頒布で在庫数が合わなかったので、来年以降は数量確認を徹底

し、受け取り方法を工夫する。 

先日、内藤とうがらしでとうがらし味噌を作った。四谷小学校で食育への取り組

みを進めていきたい。 

花いっぱい運動では、日々草を植えた。予備のプランター不足等があったが、次

回以降は改善する。 

春のごみゼロ運動は雨天のため中止となった。来年は予備日を設ける方向で相談

する。 

９月に勉強会を実施する予定。テーマは「民泊」とし、新宿区健康部衛生課の職

員の話を聞く。 

ちいきの窓口 四谷カレンダーの記事を積み上げている。先日四谷カレンダーのチラシを四谷地

区の小中学校に配布した。 

広報  次号で取り上げてほしい記事があれば、事務局に連絡してほしい。各分科会の自

主的な参加をお願いしたい。 



2 

 

 

教えて地区協では「WEバス」を取り上げる。特集では四谷地区の様々な施設を

紹介する。 

最終ページは「四谷まち歩き」を取り上げることを検討している。 

３． その他 

（１）地区協議会パネル展について 

・秋に実施予定のパネル展で展示するパネル案について検討した。 

（２）新宿NPO活動交流事業について 

・どのようにしたら「地域防災」への参加者、担い手が増えるか。 

・町会や地域活動への参加者を増やすにはどうしたらいいか。 

・地域コミュニティの活性化と町会加盟率アップについて研究している NPOがあるかどう

かを、所管課に確認する。 

次回日程 ９月１２日（月）１４：００～  四谷特別出張所会議室 


